

ÉDITION LIMITÉE

MONDE ECONOMIQUE

LE MAGAZINE DES CHEFS
D'ENTREPRISE ET DÉCIDEURS



LE BONHEUR AU TRAVAIL

Peut-on vraiment
l'imposer
ou n'est-ce
qu'une illusion ?

VIE AU BUREAU

Ces habitudes
qui nuisent
à la productivité
de votre entreprise

GRAND FORMAT

Comment réinventer
l'expérience
collaborateur ?



« L'«Octocratie» veut redonner
du sens aux organisations »

David FIORUCCI (CEO de LP3 SA)



N° 54

CHF 13.-

Marie BEUZELIN

entre audace et passion

Dans le paysage diversifié de l'immobilier, certaines histoires se distinguent par leur unicité et leur capacité à inspirer. Celle de Marie Beuzelin est de celles-là, car cette « Self-Made Woman » s'est tracée un chemin professionnel aussi atypique qu'exceptionnel. À la tête de « M Home », son agence de courtage immobilier, elle incarne une figure de proue dans un domaine réputé pour sa compétitivité.



MARIE BEUZELIN
FONDATRICE & DIRECTRICE
DE M HOME

Née à Reims en France et établie en Suisse depuis une bonne dizaine d'années, Marie Beuzelin est à la tête de sa propre agence de courtage immobilier « M Home », qu'elle a fondée il y a trois ans. Sa plus-value ? Offrir un accompagnement pour tout projet d'achat et de vente d'un bien immobilier dans toute la Suisse. Banal ? Pas vraiment. Car cet accompagnement est toujours personnalisé et humain par nature, au plus près des besoins des clients et puis surtout, il offre un petit plus unique que l'on ne trouve pas ailleurs, « la patte Beuzelin » pourrait-on dire, cette touche originale, perfectionniste et créative qui permet à la patronne de « M Home » de faire la différence dans un milieu très concurrentiel.

Marie réalise enfin son rêve : fonder sa propre entreprise, « M Home », dans laquelle elle va pouvoir donner à sa manière, libre et exigeante, la mesure de ses talents

Pour comprendre comment « M Home » parvient à satisfaire une clientèle des plus exigeantes, il faut se pencher sur le parcours et la personnalité hors norme de Marie Beuzelin. Un parcours débuté dans les années 80, au sein d'une famille très aimante, mais qui comprend mal le caractère atypique de cette enfant vive qui déborde de vitalité et d'originalité : atypique, hypersensible, éprise de liberté, peu intéressée par les études, la jeune Marie Beuzelin a toujours été un peu incomprise, elle dont le caractère a de quoi dérouter ceux qui ne sortent pas des sentiers battus ...

Puzzle complexe

Son parcours professionnel est en réalité à l'image de cette personnalité : un puzzle complexe et attachant, qu'elle a patiemment construit au gré de ses envies, de ses coups de cœur, de son inextinguible goût pour l'indépendance, mais aussi des

Photo © Olivier Evard



M HOME propose également un service de home staging afin de valoriser votre bien immobilier.



belles rencontres qui ont émaillées sa vie. Très jeune et à peine sortie de l'adolescence, c'est d'abord vers l'hôtellerie qu'elle se tourne pour sortir diplômée de l'École hôtelière de Savoie Léman à Thonon en 1997. Logiquement, elle se lance ensuite dans le tourisme et durant deux années, travaille pour le célèbre Club Med, en Guadeloupe, à l'Alpe d'Huez, et en Türkiye. « Entre l'école hôtelière et le Club Med, j'ai connu deux expériences extraordinaires et très enrichissantes : à l'école hôtelière, j'ai appris à être structurée, et ai acquis un sens du service qui est gravé en moi, explique-t-elle. Au Club Med, j'ai appris à gérer les charges de travail intenses, le stress au quotidien, tout en cultivant ce que j'aime le plus : le contact humain. »

Le tourisme c'est bien, mais l'immobilier, pour lequel la jeune femme s'est découverte une véritable passion, c'est bien mieux. Et c'est ensuite auprès d'un patron bienveillant et soucieux de transmettre son savoir qu'elle fait ses premières armes dans le domaine, avant de s'associer avec son père retraité pour lancer à Annecy une entreprise familiale de marchands de biens. L'objectif est d'acquérir des biens immobiliers, de les réhabiliter ou de les transformer avant de les remettre sur le marché. Ambitieuse, débordante d'énergie et de vitalité, la jeune Marie relève le défi, se donne corps et âme, et gère l'ensemble du projet. « Je garde un souvenir vraiment magique de cette période qui est l'une des plus belles de ma vie. J'y ai tant appris au contact de tous ceux qui font la richesse et la diversité du métier de l'immobilier : les architectes, les artisans, les notaires... ».

Je garde un souvenir vraiment magique de cette période qui est l'une des plus belles de ma vie

Départ pour la Suisse...

Toujours avide de nouveauté, la jeune experte fait alors un choix de vie qui sera déterminant : en 2014 elle qui « étouffe dans

cette France dans laquelle elle se reconnaît de moins en moins », choisit de franchir la frontière pour travailler en Suisse. Une fois de plus, tout est à reconstruire, et le défi, comme d'habitude lui sied. Après quelques années de salariat et d'expériences diverses dans le champagne, l'événementiel et l'immobilier qui lui servent à bâtir patiemment son réseau en Suisse, elle réalise en fin son rêve : fonder « M Home », sa propre entreprise dans laquelle elle va pouvoir donner, à sa manière, libre et exigeante, la mesure de ses talents.

« Partie de rien »...

« Je suis partie de rien, je me suis construite moi-même avec un caractère d'autodidacte et de liberté qui me convient très bien. C'est pour cette raison que M Home me ressemble tant » résume-t-elle. Autodidacte ? Pas tout à fait ! Car à 40 ans passés, Marie Beuzelin – elle qui n'aimait pas les études ! - décroche en 2023 après 18 mois de formation et haut la main évidemment, un brevet fédéral de courtière en immeubles. La boucle est bouclée, le diplôme vient compléter 20 ans d'expertise sur le terrain, ce qui n'empêche pas la professionnelle de se tourner – encore et déjà ! – vers un nouveau projet : la voici en effet qui vient de s'associer pour lancer un club de réseautage professionnel autour... du golf, une de ses grandes passions... GBC.golf.

Mes projets viennent toujours sans prévenir, sourit-elle

« Mes projets viennent toujours sans prévenir, sourit-elle. Je ne prévois rien et me lance lorsque mon instinct me signale une belle opportunité ». Et d'ajouter, un brin facétieuse : « Même à la retraite, je continuerai à avoir des projets, car je ne peux pas vivre sans. D'ailleurs souvent je me dis qu'à ce moment-là, je créerai un petit hôtel intimiste au service irréprochable, quelque part sur une plage, que je gérerai moi-même. Le genre de lieu où les clients pourront toujours dire : « On va chez Marie, on adore ! » ».